

SESIONES ORDINARIAS

2011

ORDEN DEL DÍA N° 2950

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Impreso el día 23 de diciembre de 2011

Término del artículo 113: 5 de diciembre de 2011

SUMARIO: **Encuentro** Zonal de la Juventud, realizado el día 25 de agosto de 2011, en la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, provincia del Chaco. Expresión de beneplácito. **Morante**. (4.461-D.-2011.)

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Morante, por el que se expresa beneplácito por la realización del Encuentro Zonal de la Juventud, organizado por el Ministerio de Educación de la provincia del Chaco, en la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, el 25 de agosto de 2011; y, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización del Encuentro Zonal de la Juventud, organizado por el Ministerio de Educación de la provincia del Chaco, en la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, llevado a cabo el 25 de agosto de 2011.

Sala de la comisión, 8 de noviembre de 2011.

*Adriana V. Puiggrós. – Verónica C. Benas.
– María E. Bernal. – Alcira S. Argumedo.
– María J. Acosta. – Eduardo P. Amadeo. –
Griselda A. Baldata. – Mario L. Barbieri.
– Miguel A. Barrios. – Ruperto E. Godoy.
– María V. Linares. – Soledad Martínez.
– Carmen R. Nebreda. – María I. Pilatti*

Vergara. – María L. Storani. – Silvia Storni.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Morante, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Adriana V. Puiggrós.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el Centro Cultural Chaqueño de Sáenz Peña, 600 estudiantes secundarios debatieron y proyectaron metas para el Bicentenario 2016. El evento organizado por Educación de la provincia pretende ser un espacio para jóvenes en búsqueda de las transformaciones del país.

El 25 de agosto, los jóvenes debatieron la agenda del Bicentenario en el Encuentro Zonal de la Juventud en Sáenz Peña, una jornada de debate y reflexión de las propuestas de los estudiantes de cara al 2016.

La jornada arrancó a las 9 con la recepción de los colegios de la localidad y zonas aledañas. En sus palabras de bienvenida, Quirós destacó que: “pensamos en los jóvenes como sujetos activos de este presente, involucrados con el conjunto de transformaciones del país, a partir de que se definió la política de inclusión educativa y social como política de Estado”.**

** “Sáenz Peña: 600 jóvenes secundarios debatieron propuestas de cara al Bicentenario 2016”. *Diariochaco.com*, 26/8/2011.

* Artículo 108 del reglamento.

“Durante las Primeras Jornadas Néstor Kirchner ‘Florecen 1.000 flores, pintamos 1.000 escuelas’, comprendimos la disponibilidad al trabajo solidario, el compromiso comunitario y la participación militante de la juventud. Además, con el Primer Encuentro Provincial de la Juventud, que se realizó en mayo en el Domo del Centenario, vimos que es necesario generar espacios de debate, participación y crítica para los jóvenes”, explicó el subsecretario.

Este acompañamiento se reforzó a través del Ministerio de Educación con los distintos encuentros zonales realizados en Resistencia y las Segundas Jornadas Néstor Kirchner en el receso de invierno, “que demostraron una vez más que los chicos están involucrados en la transformación positiva de su realidad, ocupando espacios de participación como los centros de estudiantes, las organizaciones civiles, los consejos escolares”, finalizó Quirós.

Tras las palabras de recibimiento, los estudiantes se reunieron en cuatro grupos para debatir y proponer sus agendas del Bicentenario, usando como disparador de cada charla las 10 prioridades para la formación ciudadana, un documento que aborda la inclusión y la educación como derechos sociales.

Los docentes también fueron protagonistas de este encuentro y se los invitó a replicar estas experiencias de participación en sus escuelas y ámbitos de participación social. La cartera educativa además entregó materiales para el trabajo en el aula, como la revista *Escuelas y Medios* (con propuestas creativas de enseñanza a través del cine); un CD con la historia de la Unión de Estudiantes Secundarios de Chaco, un resumen de los

40 años de historia argentina, el video de las I Jornadas Néstor Kirchner “Florecen 1.000 flores, pintamos 1.000 escuelas”, y un folleto con textos para la lectura y la reflexión en los espacios de centros de estudiantes y clases.

Cultura para todos

Cada uno de los 600 chicos que participó de este Encuentro Zonal de la Juventud recibió una agenda de actividades culturales gratuitas, y el ministerio se comprometió a entregar en todas las escuelas, desde septiembre, vales que permitan a los chicos asistir a estos eventos culturales gratuitos.

Celebramos la realización de este encuentro, que constituye un estímulo para la participación de nuestros jóvenes en el quehacer de nuestra República. Por todo ello solicitamos la aprobación de este proyecto de resolución.

Antonio A. M. Morante.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la realización del Encuentro Zonal de la Juventud, organizado por el Ministerio de Educación de la provincia del Chaco, en la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, el 25 de agosto de 2011.

Antonio A. M. Morante.